



ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN

WEEKLY BULLETIN

創 立 1969. 5. 30 会 長 西 谷 雅 之
幹 事 岡 部 倫 正 会 報 委 員 長 中 辻 康 裕

RI 2660地区
大阪城南ロータリークラブ

NO. 2383

2018-8-24

事務所 〒542-0012 大阪市中央区
谷町9丁目1番22号NK谷町ビル407号
TEL(06)6796-9898 FAX(06)6796-9899
http://www.osaka-johnan-rc.org/
E-mail:johnan25@crocus.ocn.ne.jp
例会場 シェaton都ホテル大阪 上本町6-155
TEL (06)6773-1111
例会日 金曜日 12:30

Rotary  BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう
2018-2019年度国際ロータリー会長 バリー・ラシン

本 日 の 例 会 8月24日(第4例会)

- 卓話 「ビックデータ 将来性と危険性」
スマホが収集する膨大なデータが、社会を動かす時代となった。卓話では、ビックデータの正・負両面と、生き抜く力について話します。
名古屋工業大学大学院 情報工学専攻 教授・情報基盤センター長 松尾啓志氏 (三木敏裕会員担当)

次 週 の お 知 ら せ 8月31日(第5例会)

- 卓話 「平成 30 年度税制改正」
特例事業承継税制を中心に税制改正を説明します。
梅崎道夫会員
- 酒味の会及び新入会員歓迎会 18:30 ~
「小原庄助」鯉づくし
- 食膳 <シーフードカレー>

次 々 週 の お 知 ら せ 9月7日(第1例会)

- 卓話 「なぜ『ロータリーの友』を読むのか」
ロータリーの友 地区代表議員 木村芳樹氏 (大阪南 RC)
(中辻康裕雑誌・広報委員長担当)

先 週 の 記 録 8月10日(第2例会)

- 出席報告
出席会員 34 名 (内免除会員 8 名)
会員総数 47 名 (同上 17 名)
ゲスト 2 名
ビジター 1 名
計 37 名
ホームクラブ出席率 89.47%
7月27日(第4例会) 補正出席率 100% (MU 4 名)
- ゲスト&ビジター (敬称略)
柴田 靖己 (RAC)
原田奈々子 (RAC)
上田 豊 (大阪南)

◆ 会 長 の 時 間 ◆

本日はRI2510地区の昨年度の地区職業奉仕・基本理念委員会委員長 玉井清治様(函館亀田RC)が2017-2018ガバナー月信8月号に寄稿された「会員増強と職業奉仕」の記事の一部をご紹介させていただきます。

昨今、日本でのロータリー会員が減りつつあることは皆さまご存知のとおりです。ロータリーに対する魅力やメリットがなくなったと感じる会員が不況を表向きの理由にして、ロータリーを離れていくような気がしてなりません。そうはさせまいと、柔軟性という例外規定の導入にて例会数の回数を少なくできるようにしたり、出席規定を緩めたりして、これに迎合することで、今度は良質の会員を失っていくという悪循環を繰り返すような気がします。ロータリーの素晴らしさは人道主義に基づく奉仕活動です。(中略)ただし、一つだけ言えることは、こういったボランティア精神に基づいた奉仕活動は、ロータリーだけがやっている奉仕活動ではないということ。特に今は貧しい時代とは違って変わって、団塊の世代の現役引退者が社会の役に立ちたいと、現在国内に12万件もの奉仕団体が存在し、日々増えていると聞いております。他の奉仕団体と同じようなボランティアでは職業人の集まりであるロータリーの価値観はだんだん薄れてくるような気がします。私たち職業人は何に集中すべきか、いま一度原点にかえて考え直す必要があるように思えます。(後略)

当地区でも会員増強成功の事例として例会回数を減らしたクラブを喧伝されておりますが、やはり例会あつてのロータリーだと思います。奉仕活動に関しましても我々ロータリアンにしか出来ない奉仕というものを考え模索する1年になればと思っております。

◆ 幹 事 報 告 ◆

- 8月のロータリーレートは112円です。
- 事務局の夏季休暇は13日(月)~17日(金)となります。急な用事が発生した時は幹事に連絡願います。
- 地区等より、会議等の案内が下記のとおり来ています。会長他、関係委員長等に回付しています。
- 地区職業奉仕委員会より8月25日(土)に行われるクラブ職業奉仕委員長会議の案内と、地区より梅崎会員へ『クラブが実践している人づくりの事例』についての発表依頼。
- 地区ロータリー財団委員会より9月1日(土)に行われるロータリー財団セミナーの案内。

会員増強・新クラブ結成推進月間!!

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

- ・地区青少年奉仕統括委員会より9月15日(土)に行われるクラブ青少年奉仕委員長会議の案内。
- ・地区米山奨学委員会より9月29日(土)に米山奨学委員長 カウンセラー研修会の案内。
- ・地区より広報・情報・公共イメージ向上セミナー及び国際ロータリー2018年決議審議会決議案 説明会開催の案内。
- ・大阪咲洲RCよりIM第8組ロータリーデーの記録DVDが届きました。ご覧になりたい方は事務局に置いていますのでお声掛けをお願いします。
- ・秋のRYLAのご案内。ご出席いただける方はクラブを通じてのお申込みをお願いします。

◆ 委員会報告 ◆

会員増強委員長 村上武史

先週は、地区クラブ奉仕・拡大増強委員会副委員長の加茂氏にお越し頂き増強のための卓話で、具体的な数値に基づいて解説して頂き大変参考になりました。

増強委員会としても具体的な入会勧誘を行うため、先月の25日に初の委員会を開き、取り組みとして、老・壮・青3名を1組とし(我がクラブだと15組出来ます)、それぞれ西谷年度に2名を必ず入会して頂くことを責務とし頑張ってもらう様、具体的にペアリングをして行動してもらおうということです。その組み合わせは、行動の混乱を招かないためにも委員長一任ということでよろしくをお願いします。出来るだけ早くペアリングを皆様にお知らせしますので、現在勧誘をして頂いている会員様はもちろん、引き続きよろしくをお願いします。

雑誌・広報委員長 中辻康裕

「ロータリーの友」 2018年8月号紹介

【横組記事より】

P7~22 会員増強・新クラブ結成推進月間特集記事「会員増強の可能性」

【縦組記事より】

P32 「誰かおられませんか? JGFR(日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会)の復活に向けて」(今井賢二郎会員の投稿)

ロータリー財団・米山奨学委員長 山本英樹

本日、浅井会員よりご寄附いただきました。ありがとうございます。

50周年実行委員長 南賀勝之

去る7月27日に開催されました第6回実行委員会において、西谷年度の50周年実行委員会の各担当委員長が決定しましたのでご報告いたします。

記念事業担当に中尾会員、式典担当に中谷会員、祝宴担当に村上(正)会員、登録接待総括担当に尾崎会員、記録担当に濱田会員、財務・会計担当に山本(英)会員、クラブ担当に西谷会員、救護担当に内藤会員です。

議事録は受付に備え付けてありますので、ご高覧ください。本日例会終了後、第7回実行委員会を「若草」にて開催いたします。

卓話

8月10日 <第2例会>

「最近の法改正が公正証書遺言に及ぼす影響について」

岩永建保会員



本年7月6日に成立した遺言書保管法によって、遺言者が作成した自筆証書遺言を法務局に保管してもらうことができるようになります。

遺言者が住所地等の法務局に出頭して、遺言書保管官に対して、

法務省令で定める様式に従って作成(自筆)した無封の遺言書の保管の申請をします。遺言書保管官は、遺言書自体の保管をしますが、同時に遺言書にかかる情報を、遺言書の画像情報を取り込んで管理します。遺言執行者は、相続開始後に遺言情報証明書の交付を申請することができ、この証明書で執行手続きをすることができます。この制度で保管された自筆遺言証書については、いわゆる検認の手続きが省略されます。公正証書遺言のメリットは、この制度の導入により、滅殺され、法律的に不備がなく、その効力が争われることがなく、确实であるということだけが残ります。今後、自筆遺言を勧める土業の方が増えるのではないかと思います。ただ、公証人は、裁判官、検察官など法律実務に長く関わり、法務大臣から任命された法律の専門家であって、裁判所、法務局からは信頼を寄せられていることから、實際上その公証人が作成する遺言公正証書は、争われることが少ない、争われても大丈夫と言えるので、銀行はこれまでどおり、公正証書遺言を選択するものと思われます。

にこにこ箱

8月10日(第2例会)

- ・久しぶりの卓話です。よろしくをお願いします。
岩永会員
- ・弊社のRAC入会者2名です。よろしくお祈いします。
中尾会員
- ・RAC候補者 柴田様、原田様をお迎えして。
西谷会員
- ・柴田様、原田様ようこそ!
三宅会員
- ・熱中症で3日間寝込みました。油断大敵。
西村会員
- ・お料理の提供において、一部テーブルで遅くなり、ご迷惑おかけしました。
武田会員
- ・その他、お祝い 5件

(編集担当 宮田・松田)

会員増強にご協力を!!